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Ata da primeira reunião ordinária do Conselho da Área de Música do IARTE, realizada no 1 

dia cinco de janeiro de dois mil e quinze na sala 3M03, presidida pelo Prof. Mabio Rocha Duarte 2 

tendo como secretário Alex Dorjó Gomes Penido. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 3 

André Campos Machado, Cesar Adriano Traldi, Cíntia Thais Morato, Eduardo Fraga Tullio, 4 

Flávia Pereira Botelho, Flávio Cardoso de Carvalho, José Soares de Deus, Kayami Satomi 5 

Farias, Lília Neves Gonçalves, Maria Cristina Lemes de Souza Costa, Paula Andrade 6 

Callegari, Rosiane Lemos Vianna, Sandra Mara Alfonso e Gisela de Oliveira Gasques e o 7 

discente Eder Wilker Borges Pena. Justificaram ausência os professores: Daniel Luis Barreiro e 8 

Fernanda de Assis Oliveira. 1 - Aprovação da ata da décima reunião ordinária. Aprovada por 9 

unanimidade. 2 - Informes. 2.1 - Informes  da COMUS. Requerente: Profª. Cintia Morato. A 10 

Profa. Cintia Morato informou que o Curso de Viola recebeu a nota 4 do MEC; informou que 11 

colocará online o formulário de avaliação docente pelo discente. Informou que o Horário de 2015/1 12 

será enviado para os docentes e os mesmos devem devolver ate o dia 09 de janeiro de 2015. A Profa. 13 

perguntou aos conselheiros quem pode ministrar a disciplina Tópicos em performance 1, pois a 14 

Profa. Sandra Alfonso não pode assumir as disciplinas pois esta em doutoramento e o Prof. Cesar 15 

Traldi se prontificou a ministrar a disciplina. Os conselheiros questionaram a ausência do Prof. 16 

Alexandre Teixeira na reunião, pois o mesmo justificou que estava de férias, e foi realizada uma 17 

consulta na Secretaria do IARTE que informou que ele solicitou cindo dias de férias para poder 18 

receber o 13º e adicional de férias. O Prof. Mabio informou que  foi aprovado o PPGAR do Curso de 19 

Música que tem previsão de inicio para agosto de 2015. 2.2. Reativação da Orquestra Camargo 20 

Guarnieri. Requerente: prof. Eduardo Tullio. O Prof. Eduardo informou que pretende reativar a 21 

orquestra a partir de abril de 2015. O Prof. Kayami disse que é complicado esta reativação, pois 22 

quando ele assumiu a orquestra os alunos iniciaram empolgados mas depois de um tempo eles 23 

perderam o entusiasmo e abandonaram a orquestra. O Prof. Cesar disse que precisa ficar mais claro 24 

qual será a real função da orquestra, se para espetáculos ou apenas como disciplina para alunos 25 

terem prática de orquestra. O Prof. André sugere que fique claro que a orquestra será uma disciplina. 26 

O Prof. Eduardo disse que o interesse em reativar a orquestra é para os alunos terem prática de 27 

orquestra, pois vários alunos demonstraram interesse. Os Professores André e Flávio sugeriram 28 

trocar o nome de Camargo Guarnieri para outro, pois pode carregar histórico e gerar expectativas. A 29 

Profa. Cintia informou que se oferecer como disciplina e os alunos se matricularem, fica complicado 30 

cancelá-la durante o semestre. Após estes questionamentos os conselheiros sugeriram que não 31 

reative a Orquestra e sim ofereça a disciplina como prática de orquestra para não gerar problemas 32 
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futuros. 3 - Nomeação do professor André Campos Machado para coordenador do Laboratório 33 

de Violão. Requerente: profª. Sandra Alfonso. Aprovada por unanimidade. 4 - Nomeação da 34 

professora Flávia Botelho para coordenadora do Laboratório de Piano. Requerente: profª.  35 

Rosiane Lemos. Aprovada por unanimidade.  5 - Nomeação da profª. Paula Callegari para 36 

coordenadora do NUPPIM. Requerente: profª.  Rosiane Lemos. Aprovada por unanimidade. 6 - 37 

Nomeação de um novo membro do NDE no lugar do professor Cesar Traldi. Requerenre: 38 

prof. Cesar Traldi. Foi aprovado por unanimidade o nome da Profa. Flávia Pereira Botelho. 7 - 39 

Nomeação de novo membro do NDE de Música para substituir o Prof. Dr. Daniel Luís 40 

Barreiro. Requerente: Prof. Dr. Daniel Luís Barreiro. Foi aprovado por unanimidade o nome da 41 

Profa. Maria Cristina Lemes de Souza Costa. 8 - Parecer sobre o Relatório Final de Atividades de 42 

Pós-Graduação do Prof. Dr. André Campos Machado. Requerente: Prof. Dr. Daniel Luís 43 

Barreiro. Do parecer: "Considerando que foram realizadas todas as atividades previstas pelo 44 

requerente para o ano de 2014, que o requerente concluiu com sucesso o seu Doutorado em Música 45 

na Universidade de São Paulo com aprovação na Defesa de Tese em 14/11/2014, e, sobretudo, 46 

considerando os pareceres extremamente positivos do orientador e da Comissão Julgadora da Defesa 47 

de Tese de Doutorado, sou de parecer FAVORÁVEL À APROVAÇÃO do Relatório Final de 48 

Atividades de Pós-Graduação do Prof. Dr. André Campos Machado SMJ deste Conselho". 49 

Aprovado por unanimidade. 9 - Nomeação dos membros da Comissão Eleitoral que efetuará a 50 

eleição para o/a próximo/a Coordenador/a do Curso de Graduação em Música da UFU. 51 

Requerente: profª. Cíntia Morato. Foi aprovado por unanimidade os nomes: Docente - André 52 

Campos Machado, Técnico Administrativo - Miqueias de Souza Marçal e do Discente - Pablo 53 

Soares Pessoa. 10 - Aprovação das Normas do Laboratório de Piano. Requerente; profª. 54 

Rosiane Lemos. Relatora: profª. Fernanda Assis Oliveira. O relatório será pautado na próxima 55 

reunião de área devido a ausência da relatora. Após o término da reunião, a Profa. Fernanda Oliveira 56 

enviou um e-mail informando que sua ausência foi informada à secretaria Regina Moraes e pediu 57 

que fosse registrado em Ata o texto a seguir: Prezado Coordenador de Área e Professores do Curso 58 

de Música, Venho por meio deste esclarecer o seguinte fato: a justificativa da minha ausência na 59 

Reunião de Área realizada hoje, 05-01-2014. Consciente da minha ausência na Reunião de Área 60 

prevista nesta data, comuniquei pessoalmente à secretária Regina no IARTE no dia 12-12-2014. 61 

Como tinha sob minha responsabilidade dois pareceres a serem encaminhados para a referida 62 

Reunião, consultei a secretária sobre qual seria o procedimento correto. A mesma me esclareceu que 63 

seria possível encaminhar os pareceres, da 3ª Etapa do Estágio Probatório da professora Flávia 64 
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Botelho, bem como o parecer acerca do Laboratório de Piano, mesmo estando ausente na reunião. 65 

Desta forma, comuniquei à Comissão do Estágio Probatório: Professor Celso Cintra e Professora 66 

Maria Cristina Lemes (e-mail em anexo) sobre a minha ausência na reunião e sobre os 67 

encaminhamentos referentes ao parecer. Efetuei as correções das sugestões apontadas e deixei o 68 

parecer impresso para assinatura no IARTE na quarta-feira, dia 17-12-2014. Conforme o e-mail em 69 

anexo, a professora Maria Cristina se colocou à disposição em ler o parecer na reunião. Sobre o 70 

parecer referente ao Laboratório de Piano, informei a minha ausência pessoalmente à coordenadora 71 

do Laboratório, Profa. Rosiane Lemos, onde relatei que o documento passaria na reunião, mesmo 72 

com a minha ausência, pois, seria apenas uma retificação do parecer anterior, fato que foi 73 

assegurado pela secretária no dia 15-12-2014. Ressalto que, jamais iria encaminhar dois pareceres 74 

sem a possibilidade de encaminhamentos, sem orientação de como proceder, tendo os mesmos sob 75 

minha responsabilidade e consciente da minha ausência da reunião mencionada. A minha ausência 76 

foi justificada com a secretária Regina pessoalmente nos dias: 15 e 17-12-2014, como também, por 77 

e-mail após o envio da solicitação dos pontos de pauta (e-mail em anexo). Diante disso, solicito que 78 

o encaminhamento de justificativa de ausência [realizado], seja repassado para o Coordenador de 79 

Área e registrado em ata, evitando assim, mal entendidos. Confesso que fiquei surpresa e ao mesmo 80 

tempo indignada com o equívoco ocorrido na reunião de hoje, tendo em vista o meu empenho em 81 

deixar tudo organizado e encaminhado antes do recesso de fim de ano. Com isso, me senti na 82 

obrigação de encaminhar esta mensagem de esclarecimento para evitar qualquer dúvida sobre este 83 

fato. Desejo a todos um Feliz Ano Novo e uma ótima finalização de semestre. 11 - Parecer da 84 

terceira etapa do estágio  probatório da professora Flávia Botelho. Relatora: profª. Fernanda 85 

Assis (presidente da comissão avaliadora). Do parecer: "Após a análise dos documentos 86 

apresentados, constatou-se que a professora requerente atingiu a pontuação total de 989, 3. De 87 

acordo com a declaração emitida pelo coordenador do Curso de Música, a professora participou das 88 

reuniões administrativas, bem como demonstrou assiduidade no cumprimento de suas atividades 89 

docentes e administrativas. Assim, somos, s. m. j. deste Conselho, favoráveis à aprovação do 90 

relatório de atividades docentes exercidas pela Professora Dra. Flávia Pereira Botelho durante a 91 

Terceira Etapa do seu Estágio Probatório, fazendo a professora, jus à aprovação em sua Terceira 92 

etapa do probatório mencionada nesse parecer". Aprovado por unanimidade. Antes de terminar a 93 

reunião os conselheiros aprovaram o calendário de reuniões da área: 02 de fevereiro, 06 de abril, 04 94 

de maio, 01º de junho, 06 de julho, 14 de setembro, 05 de outubro, 09 de novembro e 07 de 95 

dezembro. Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião e 96 
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para constar, eu Alex Dorjó Gomes Penido, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 97 

será assinada por mim, pelo prof. Mabio Rocha Duarte que a presidiu e pelos demais 98 

conselheiros. 99 

Alex Dorjó Gomes Penido __________________________________________________________ 100 

Mabio Rocha Duarte ______________________________________________________________ 101 

André Campos Machado __________________________________________________________ 102 

Cesar Adriano Traldi _____________________________________________________________ 103 

Cintia Thais Morato ______________________________________________________________ 104 

Eduardo Fraga Tullio _____________________________________________________________ 105 

Flávia Pereira Botelho _____________________________________________________________ 106 

Flávio Cardoso de Carvalho ________________________________________________________  107 

José Soares de Deus _______________________________________________________________ 108 

Kayami Satomi Farias _____________________________________________________________ 109 

Lília Neves Gonçalves _____________________________________________________________ 110 

Maria Cristina Lemes de Souza Costa _______________________________________________ 111 

Paula Andrade Callegari __________________________________________________________ 112 

Rosiane Lemos Vianna ____________________________________________________________ 113 

Sandra Mara Alfonso _____________________________________________________________ 114 

Gisela de Oliveira Gasques _________________________________________________________ 115 

Eder Wilker Borges Pena __________________________________________________________ 116 


